

1. Наименование проекта: «Белорусский сувенир»	
2. Срок реализации проекта: 6 месяцев	
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Мостовская детская школа искусств»	
4. Цели проекта: привлечение широких слоев населения к творческой деятельности и коллективному музицированию	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1.Сохранение и развитие народной музыки; 2.Популяризация народной музыки для широких слоев населения через концертную деятельность; 3.Приобретение новых инструментов.	
6. Целевая группа: творческие личности, включая людей пожилого возраста	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Изучение музыкальных произведений для дальнейшей концертной деятельности оркестра, выступления оркестра на площадках города, приобретение оркестровых музыкальных инструментов, костюмирование коллектива.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 40 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	40 000
Софинансирование	-
8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г. Мосты	
9. Контактное лицо: Маскевич Елена Чеславовна – директор, 8(01515)32384 mostyarts@mail.ru инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты	

1. Name of the project: “Belarusian souvenir”.	
2. Project implementation period: 6 months	
3. Applicant organization proposing the project: state educational institution “Mosty children's school of arts”.	
4. Aims of the project: attraction of wide layers of the population to creative activity and collective music-making.	
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 1. Preservation and development of folk music. 2. Popularization of folk music for wide layers of the population through concert activities. 3. Purchase of new instruments.	
6. Target group: creative individuals, including the elderly.	
7. Brief description of the project activities: The study of musical works for the further concert activity of the orchestra, the performance of the orchestra at the venues of the city, the acquisition of orchestral musical instruments and costumes for the ensemble.	
8. Total funding (in US dollars): 40 000	
Source of funding	Amount of funding (in US dollars)
Donor funding	40 000
Co-funding	-
8. Project location (region, district, city): Grodno region, Mosty district, Mosty city	
9. Contact person: Maskevich Elena, director, +375151532384, mostyarts@mail.ru	